

GROSSER RAT

**Keine Debatte übers
Schächten**

bkt. Die Aktualität war schneller als die bernische Politik: Noch bevor der Grosse Rat eine Standesinitiative diskutieren konnte, die das Schächten von Tieren gestatten wollte, sofern sie vor dem Blutentzug betäubt würden, war das Thema wieder vom Tisch. Der Bundesrat verzichtete auf eine Aufhebung des Schächtverbots, das er wenige Monate vorher zur Diskussion gestellt hatte. Grossrat Lorenz Kunz (gfl, Diemtigen) zog deshalb seine Standesinitiative zum Schächten gestern im Grossen Rat wieder zurück. Der Biobauer wies allerdings darauf hin, dass rund 200 Stück Grossvieh mehr in der Schweiz verwertet werden könnten, wenn kein geschächtetes Fleisch mehr importiert werden müsste.